
第２４回 通信制・単位制等高校合同説明会の報告 
 

（案内文）  

 早春の候、皆様方におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 
  さて、現在各学校において不登校生に対する取り組みがすすんでおります。しかし、その
進路選択でなかなか十分な情報が得られず悩んでいる生徒や保護者も多くおります。その
ため、進路選択の幅を広げ、自らの生き方を考えていく一助として通信制・単位制等高校合
同説明会を下記の通り企画しました。必要な生徒・保護者にご案内いただき当日参加の希望
がありましたら FAX などで申し込みいただきますようお願いいたします。 
 
１．実施時期  令和４年 ６月１３日（月） 13:00 から 16:30 
 
２．場 所     アクロス福岡 ７階大会議室および 701 会議室 702 会議室  703 会議室 他  

（〒810-0001 福岡市中央区天神 1 丁目 1 番 1 号  電話 092-725-9113） 
３．内 容  
   ・通信制・単位制等高校の説明(13 時 30 分より全体説明をします：自由参加) 
   ・福岡地区の通信制・単位制等高校１２校程度の個別相談･説明 
  （学校別にブースを作っていますので時間内であれば個別に自由に相談できます) 
４．参加校 (予定) 
   つくば開成福岡高校、星槎国際高校、おおぞら高等学院、飛鳥未来高校、クラーク記念

国際 

高校、第一学院高校、北海道芸術高校、勇志国際高校、ヒューマンキャンパスのぞみ高校、 

神村学園高等部、NHK 学園高校、やまと高校（そよ風学舎）、立花高校、等  

 
５．対 象     福岡地区及び近郊の不登校生・保護者 
               通信制・単位制等高校の進学希望者・保護者 
               進路担当教職員・不登校対応教員・スクールカウンセラーなど 
                       (当日保護者だけでも相談可) 
 
６．申し込み方法  ファクスで氏名・所属・連絡先・質問事項などを送ってください 
（事前申し込みなしでも可）  ０９２－５１５－７４４９   （志賀美代子） 
 

７．連絡先  『ぼちぼちの会』代表 志賀美代子 ０９２－５１５－７４４９ 

ＨＰアドレス  http://bochibochinokai.com 

 
８．後 援  福岡県教育委員会 福岡市教育委員会 西日本新聞社 読売新聞社 
      福岡県通信制高等学校連絡協議会 (公法)こども教育支援財団 
 
 『ぼちぼちの会』は不登校生の保護者の会として活動している、結成２０年目の団体です。
毎月第１金曜日１８:３０から若久公民館で学習会を開くとともに、学校間を超えて、高校
訪問やレクレーションなどを通し、こどもの進路保障や生き方を考えています。 
 当日はカウンセラーも常駐しますので気軽に相談してください。（別室で個別相談可） 
今年も 7 月 6 日(水)に高等学校訪問、９月１３日(火)第 25 回の合同説明会を予定していま
す。毎月定例会を開いていますので詳細はホームページを見てください。「ぼちぼちの会」
の活動詳細については HP を検索してください。   

 参加団体（保護者の会） 
  ぼちぼちの会（南区）ステップスクール当仁（中央区）でこぼこの会（西区） 
  ひだまりの会（西区）ひまわりの会（西区）えがおの会(筑紫地区) 

 



 

参加者  

 

【当日受付】３３８名 

【参加者内訳】 

教員２８名／ＳＳＷ３名／生徒（中・高生）１１４名／保護者１６１名／ 

行政関係１３名／関係者・その他１２名 

 

令和４年度 第２４回福岡県通信制高校合同説明会 アンケート集計 

『ぼちぼちの会/福岡県通信制高等学校連絡協議会』 

回収 101枚 

１．ご参加された方はどちらですか。（記入者についてご回答ください）計１１７ 

学校職員９・保護者７７・中学校生徒（３年４４・2年２）・高校生０その他（相談員３） 

 

２．この会を何でお知りになりましたか。   計９０ 

学校からの連絡６８・知人、友人から８・説明会チラシ２２ 

その他７；えがお館３・ホームページ２・ぼちぼちの会・ひまわりの会（すべて１） 

３．お住まいはどちらですか？    計９３ 

 

 

 

 

４．説明会の内容はいかがでしたか。     計７８ 

とても分かりやすい 41・ 分かりやすい３６・ 普通１５・ 分かりにくい０ 

 

５．今回の合同説明会に参加されて、良かったことは何ですか？（複数回答可） 

学校 VTR１０・ ブースでの説明５２・ 複数校一度に聞ける ５３ ・その他での相談３  

 

６．今後の学校選びのポイントとして、どんな点を重視しますか。（複数回答可） 

学習内容５７・交通アクセス５０・学校の雰囲気８１・施設・設備１７・教員の雰囲気５６ 

知名度０・進学・就職状況４３・制服１４・校則２０・授業料４４・その他（個別支援）２ 

 

７．本日、ご参加していただいた感想をご記入ください。（どのような事でも結構です。） 

 アンケートの感想欄   

１学校見学の予約と本人希望のもとその場でできた、本人を進路の話をゆっくりできた 

博多区５ 中央区８ 東区１２ 南区３ 早良区９ 西区１１ 城南区７ 春日市１  

筑紫野市１大野城市 12 古賀市５ 福津市１ 宗像市２ 那珂川市２ 小郡市４ 粕屋町３ 

 篠栗町０ 須恵町０ 宇美町２ 北九州１ 新宮町１ その他３ 



２分かりやすくてよかったです 

３勇気を出して参加できてよかったです、子どもの興味あるところに、オープンキャンパ

スに子と共に行こうと思います 

４各学校でのブースで個別で説明は良かったのですが、もう少し人数を減らしてやって欲

しい 

５参加の前は話を聞くスタイルがいいと思っていました。志望校をみつけていない子は迷

っているうちに待ち人数が増えて時間が過ぎてどこの話も聞けないまま帰るという話も

聞こえました。予約や整理券システムがあるといいと思いました。通信制も様々で決め

る人が大変そうです。 

６参加者がとても多くてびっくりしました、多くの方が色々と悩まれたり考えたりされて

いるのだなと改めて思いました 

７サポート校の違いがよく分かりませんでした。丁寧に説明してもらってありがたかった

です 

８中学校では公立、私立（定時制）のみの選択です、全く情報がないため、この様な機会が

あり大変嬉しく思っています。子どもにあった環境の中で様々なことを学び社会に出て

欲しいと願っています 

９色々な学校の資料をいただけたり、お話しを聞けてよかったです。 

10 各校丁寧に説明していただき、分かりやすかったです。ありがとうございました。 

11 初めての参加でしたので、まず会場に入るまで戸惑いましたが、ご案内が分かりやすく

安心しました。次回はぜひ子どもを連れてきたいです。 

12 初めて聞く話ばかりでしたので、とても参考になりました。１年かけてゆっくり子ども

と進学について考えていきたいと思います 

13 初めての参加でしたが、今度は子も一緒に来ようと思います 

14 スタッフの皆様、毎回ご苦労様です。いつもありがとうございます。おかげで助かって

います。 

15 スタッフの対応がよく分かりやすかったです 

16 色々な学校の特徴をしることができてよかったです 

17 沢山の学校の情報を知れて良かったです。先生方と直接話せて子どもも安心したようで

す。待ち時間が少し長くて疲れました 

18 待っていた順番が飛ばされた、椅子の置き方に工夫が必要 

19 最初は通信制高校ってよくわからなかったけど、説明を聞いたり、資料を見たらよく分

かりました 

20 ７階のブース順番が分かりずらい、椅子に番号を付けて欲しい 

21 話がとておもわかりやすく、行ってみたいなと思うようになりました、知りたいことが

直接聞けたのがよかった 

22 説明が分かりやすかった、聞きたい事が全て聞くことができて良かった。 



23 色々な高校がしりたい 

24 待っている間の時間が長い、待ち時間は長いが詳しい説明だった 

 

25 それぞれの学校によって特色があることがわかりました 

26 直接話が聞けてよかったです。息子も聞いてほしかったが、まだ外に気持ちが向かない

ようで、もしこの先進学したいと言う時が来たらいいなと思いました。その為に親も知

っておきたいので、このような説明会は有難いです 

27 待ち時間が長すぎて疲れました、一人の人に時間をかけすぎです、ある程度時間を決め

てやって欲しい。 

28 学校事の考え方やシステムの説明が聞けてよかった、子どもも長時間いたが楽しかった

と言っていたので参加したよかったです 

29 一校のみですがお話しが聞けて良かったです 

30 進学希望のお子さんや保護者に紹介できるきっかけになりました 

31 もっと説明会を増やして欲しいです 

32 待ち時間の方が長い、せっかく複数の説明を受ける機会なのに希望する学校を全て回る

ことができない 

33 たくさんある学校の中から、どの順番で回ったらいいのか悩んでいたら、一番最初に説

明を聞いた所でそれぞれの学校の特徴を教えていただき、子どもの様子を見ながら説明

聞いた方がいい高校を絞っていただいたので、とても助かりました。親子共々何もかも

分からずどうしていいかわからない状態だったので、少し前に進めたように気がします。

今日はこのような場を設けていただきありがとうございました。 

34 一度に話を聞けるのはよかった、後は個別に中を見学して詳しく中を見てみたい 

35 全体説明会だと思って参加したので、初めは面食らいました。この形態であるなら当該

生徒とその保護者に周知して来てもらうのが良いと分かりました 

 （コロナでしょうがないとは思いますが、アクリル板でお話が聞きづらかったです） 

36 どの学校にどんな特徴があるのか分からずブースに参加したので、聞いてみたいけれど

合わない所があった。効率よく聞いて回るにはまず全校の特徴アピール VTR みたいなも

のを魅せて貰っていたらスムーズだったかもと思いました 

37 とても分かりやすく、行きたい学校の候補ができた 

38 実際に通信がどんな所かしれて、いろんな学校があったヵらいろんなことが知れてよか

った。担当の先生にお聞きしたいことが聞けたので良かったです 

39 少し先が見えてきたきがします、ありがとうございました 

40 通信制についてまったく分からなかったので、少し見えてきたような気がします 

41 学校紹介 VTR は各校独自のものだったので、同じ項目について各校説明があれば非常

に理解しやすいと思います 

42 わかりやすかったです、ありがとうございました 



43 個別に説明を聞くのに並んでいて、時間がかかって聞こう思っていた高校の全てを聞く

事が出来なかった 

44 人がとても多くてブースで聞けなかった 

45 人が多くて子供は入ることができませんでした 

46 初めてで何を聞いていいのか分かりませんでしたが、丁寧に説明したいただ来たので、

良かったです 

47 列が多く、どこの高校の最後尾なのか分かりずらかった 

48 学校それぞれの違いがよくわかった 

49 興味がある学校にであえました 

50 個別なので聞きやすかった 

51 資料だけでは見えないないことをお話しくださってとても参考になりました 

52 対面でお話しが聞けて大変参考になりました、ありがとうございました 

53 立花高校の先生のお話が聞けてとてもよかったです。ぜひ学校訪問もしたいです（体験

入学） 

54 大変参考になりました 

55 色々な高校の話が聞けて進路選択の幅が広が志ました 

 

 

 

会場全景（アクロス福岡） 

                

会場写真 



 





 


